

Comprometida jurisdicción de paz en Colombia con reparar víctimas



La Paz, 16 ago (RHC) La Jurisdicción Especial para la Paz en Colombia expresó su compromiso con los 10 millones de víctimas del conflicto armado que actualmente reclaman reparación integral mediante esa instancia.

Patricia Linares, titular de la Jurisdicción, subrayó que una justicia debe tener como propósito final el esclarecimiento de la verdad plena para engrandecer y compensar a cada una de las víctimas.

La magistrada también enfatizó que no habrá paz sostenible en Colombia si las víctimas de violencia sexual no se tratan con dignidad.

Este jueves fue asesinado el líder social, secretario de la Personería y exconsejal del municipio de Magüí Payán, en el departamento Nariño, en Colombia, Wilson Charly Tenorio Quiñones, denunció la Fundación de Desarrollo y Paz (Fundepaz).

Tenorio que ejercía funciones como jefe de prensa de la campaña de Alejandro Quiñones, que se postula como candidato a la alcaldía del municipio, fue encontrado muerto en la madrugada del jueves en un

establecimiento público, según reseña Telesur.

'Han asesinado a uno de los hombres de mayor confianza de mi campaña, Charlie Tenorio. Por lo tal manifiesto que todos los líderes de mi movimiento estamos en alto riesgo', expresó Quiñones en la red social Facebook.

El dirigente explicó que este hecho se relaciona con su actividad política por lo que aseguró que su vida corre peligro y aún espera que el Estado le asigne algún tipo de protección.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199235-comprometida-jurisdicion-de-paz-en-colombia-con-reparar-victimas>



Radio Habana Cuba